

Secretaría de Prensa

**CONFERENCIA DE PRENSA DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,**

**D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN EL SALVADOR**

SAN SALVADOR, 17 de Julio de 1991.

Pregunta: ¿Su Gobierno va a reanudar las relaciones con La Habana, y cuáles serán los mecanismos?

S.E.: Mi Gobierno anhela tener relaciones con todos los países del mundo, pero los progresos para llegar a ello están sujetos a una serie de circunstancias, fundamentalmente a la plena garantía del respeto al principio de no intervención. En la reunión en Guadalajara, yo conversaré mañana sobre el particular con el Presidente Castro, y no estoy en situación de anticipar el resultado de esa conversación.

Pregunta: .....

S.E.: Mi Gobierno no aísla a nadie, mi Gobierno es partidario de que todos los países se inserten en la comunidad internacional y, al mismo tiempo, se sometan a las reglas del juego de esa convivencia internacional, que significa respeto a la autonomía de todos los países, que significa no intervención en los asuntos internos de otros países, que significa, sobre todo, rechazo al empleo de la violencia, o a la ayuda a la violencia, que perturba la convivencia pacífica en los países.

Pregunta: ¿Estaría de acuerdo con un plebiscito en la isla?

S.E.: No me corresponde opinar sobre lo que deba hacerse en otro país, pero naturalmente anhelo que en todos los países del mundo impere un régimen democrático, en que los derechos humanos sean respetados y los gobiernos se elijan periódicamente por voluntad libre del pueblo.

\* \* \* \* \*

SAN SALVADOR, 17 de Julio de 1991.

M.L.S.